



Die „Neu“-Eröffnung des Sportplatzes Talstraße lockte Jung und Alt aus der Nachbarschaft an – zur Begutachtung der Anlage und zur Sammlung von Ideen, wie die Anlage künftig genutzt werden kann. Noch ist nicht entschieden, ob der seit längerem ungenutzte Sportplatz mit Wohnhäusern bebaut oder in irgendeiner Form als Freizeitfläche erhalten wird. Die Anwohner sind strikt gegen eine Bebauung, wie sie auf der Bürgerversammlung am 9. Februar deutlich gemacht haben. Bei dieser Gelegenheit hatte die Verwaltung angekündigt, den Sportplatz wieder für alle Bürger zu öffnen. Die Kinder und Jugendlichen freuten sich: „Wir finden es toll, dass wir hier endlich wieder Fußball spielen können.“ Für die Zukunft sollen nun Ideen gesammelt werden. Vorschläge nimmt die Initiative „Ratiner für den Erhalt von Sportplätzen“ entgegen (www.sportplaetze-ratingen.de).

Ratiner SV

Kostenlos

23.2.17